
Protokoll:

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen teilt Herr Kroh (Amt 65) mit, dass
insgesamt Container für 4 Klassenräume von 2 Schulen vorgesehen seien. Die beiden
unbenutzten Container beim Hilda-Gymnasium würden wohl für die bevorstehenden
Umbauarbeiten benötigt.
Rm Bourry (Bündnis 90/Die Grünen) bittet eindringlich um Prüfung, was mit den beiden
Containern beim Hilda-Gymnasium passieren soll.
Herr Kroh sichert diese Prüfung, gemeinsam mit Amt 40 zu.


